

# *L'UNASUR appelle les États-Unis à arrêter de s'immiscer dans les affaires de l'Amérique latine*

---



Quito, 27 mars (RHC-PL)- Ernesto Samper, le secrétaire général de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, a averti que les États-Unis ne peuvent pas prétendre établir de relations équilibrées avec l'Amérique latine s'ils continuent leurs politiques unilatérales.

Avec ses déclarations, Ernesto Samper, a fait référence à la demande de fonds réalisée par la Maison Blanche auprès du Congrès, pour le déblocage de plusieurs millions de dollars destinés à promouvoir, soi-disant, la démocratie.

Le secrétaire de l'UNASUR a signalé que les relations entre les États-Unis et l'Amérique latine continueront d'être conflictuelles si Washington s'obstine à essayer d'imposer ses vues aux pays de la région.

Ernesto Samper a également estimé que le Sommet des Amériques, qui se tiendra les 10 et 11 avril au Panama, sera l'occasion de débattre de ces questions.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50684-lunasur-appelle-les-etats-unis-a-arreter-de-simmiscer-dans-les-affaires-de-lamerique-latine>



**Radio Habana Cuba**